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Le23lll/2017 à20h00

Le conseil municipal de la ville de Beauvais, dûment convoqué par madame le maire conformément aux

dispositions de I'article L.2l2l-9 du code général des collectivités teritoriales, s'est assemblé au lieu

ordinaire de ses séances.

PRESIDENT Madame Caroline CAYEUX

PRESENTS Madame CAYEUX, Monsieur PIA, Moruieur TABOUREUX, Mqdame CORILLION, Madame PARAGE,
Monsieur BOURGEOIS, Madane THIEBLIN, Mqdqne BRAMARD, Monsieur DE SAINTE MARIE,
Mqdqne LESURE, Monsieur MICHELINO, Monsieur LAGHRARI, Mqdqne SENOL, Monsieur POLLE,
Madane IIISSOTZK\ Morcieur JULLIEN, Montieur DONDAM, Madame CAPGRAS, Madane
BERTOIS, Monsieur LOCQUET Morcieur LIEVAIN, Monsieur GASPART Monsieur NEKKAR, Madane
NAKIB, Madame TRAORE, Monsieur MIRON, Madame DJENADI, Mqdame BAPTISTE, Madame
GEFFROy, Mqdane FONTAINE, Monsieur ylGUlER, Monsieur NARZIS, Monsieur SAULNIER,
Monsieur LY, Moruieur NOGRETTE, Madsne PERNIER, Monsieur SALITOT

Monsieur ILLIGOT.

Monsieur Philippe VIBERT à Madqme Elisqbeth LESURE, Madane Fatima ABLA à Madame Ada
DJENADI, Mqdame Charlottc COLIGNON DUROYON à Monsieur Denis NOGRETTE, Madame
Stéphanie PNOU ù Madane Anne GEFFROY, Monsieur Mehdi RAHOUI à Monsieur Thibaud VIGUIER,
Mqdame Florence ITALIANI à Morltieur Leurent SAULNIER, Msdame Chanez HERBANNE à Mqdame
Corinne CORILLION.

Date d'affichage

Date de la convocation

Nombre de présents

Nombre de votants

30 novembre 20 | 7

l7 novembre 2017

37

44

Le secrétaire désigné pour roure la durée de la séance est madame EIodie BAPTISTE
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POUVOIRS



La
r9

PRESIDENT

PRESENTS

ABSENTS

POUVOIRS

Le 23hU20I7 à 20h00

Le conseil municipal de la ville de Beauvais, dûment convoqué par madame le maire conformément aux

dispositions de l'ârticle 1.2121-9 du code général des collectivités territoriales, s'est assemblé au lieu

ordinaire de ses séânces.

Madame Caroline CAYEUX

Mqdome CAYEUX, Monsieur PlA, Monsieur TABOUREUY, Madome CORILLION, Modome PARAGF, Monsieur
BOURGEOIS, Monsieur VIEERI Modame THIEBLIN, Modome ERAMARD, Monsieur DE SAINTE MARIE,

Mddome LESURE, Monsieur MICHELINO, Monsieur UGHRARI, Madame SÊNOL, Monsieur POLLE, Modame
WISSOTZKY Monsieur JULLIEN, Monsieur DORIDAM, Modome CAPGRAS, Modame BERTOIS, Monsieur
LOCQUEI Monsieur LlÊVA|N, Monsieur GASPART, Monsieur NEKKAR, Madome NAK|8, Modome TRAORE,

Monsieur MIRON, Modome DJENADI, Madame BAPTISTE, Madome GEFFROV Moddme FONTAINE,

Monsieur VIGUIER, Monsieur NARZIS, Monsieur SAULNIER, Monsieur LV Monsieur NOGRETTE, Modome
PERNIER, Monsieur SALITOT.

Monsieur ILLIGOT.

Msdome Fotima ABU à Modome Ada DJENADI. Modome Chorlotte COLIGNON DUROYON ù Monsieur
Denis NOGRETTE, Mdddme Stéphdnie PRIOU ù Modame Anne GEFFROY Monsieur Mehdi RAHOUI à
Monsieur Thiboud VIGUIER, Moddme Florence ITALIANI ù Monsieur Lourent SAULNIER, Madome Chonez
HERBANNE à Modome Corinne CORILLION.

30 novembre 201.7

17 novembre 2017

38

Le secrétaire désigné pour toute la durée de la séance est madame Elodie BAPTISTE

Date d'affichage

Date de Ia convocation

Nombre de présents

Nombre de votants



EXTRATT DE REcrsrRE DEs oÉurÉRenorus

Le conseil municipal s'est réuni en séance publique à I'hôtel de ville le vendredi 12 mai 2017 à

18h30 conformément aux dispositions de l'anicle L 2121-9 du code général des collectivités
territoriales.

Motion sur la mise en place d'une liaison ferroviaire Beauvais-Paris en moins d'une heure

Le conseil municipal a approuvé à I'unanimité la motion sur la mise en place d'une liaison
ferroviaire Beauvais-Paris en moins d'une heure.

Motion sur le maintien de la présence du Tribunal de commerce sur le territoire de Beauvais

Le conseil municipal a approuvé à l'unanimité le maintien de la présence du tribunal de commerce

sur le territoire de Beauvais

1- Déveloopement Durable - Rapport de situation en matière de développement durable de la
Ville de Beauvais - année 2016

Le conseil municipal a pris acte du rapport sur la situation en matière de développement durable

de la ville de Beauvais.

2- Administration Générale - Rapnort sur la situation en matière d'ésalité entre les femmes

et les hommes - année 2016

Le conseil municipal a pris acte du rapport sur la situation en matière d'égalité entre les femmes et

les hommes - année 2016.

3- Débat d'orientations budsétaires préalable au vote du budeet primitif 2018

Le conseil municipal a débattu sur les orientations budgétaires 2018, conformément à la loi

d'orientation relative à l'Administration Tenitoriale et préalablement au vote du budget primitif
2018.

4- Convention de coordination entre la police municipale de Beauvais et les forces de sécurité

de I'Etat

Le conseil municipal a approuvé à l'unanimité le renouvellement de la convention de coordination

entre la police municipale de Beauvais et les forces de sécurité de I'Etat, afin de continuer à

répartir de manière rationnelle, opérationnelle les effectifs des services concemés sur le territoire

communal, en fonction de champs d'intervention définis. Cette convention intègre également

quelques modifications notamment par rapport à I'armement avec l'équipement des agents en

pistolets à impulsion électrique.



5- Vie Associative - A

8-

femmes

Le conseil municipal a approuvé I'unanimité I'attribution de subventions aux associations

suivantes:
- Association Destin de Femmes : 1.600 €
- Association Groupement d'employeurs Profession Sport et Loisirs en Picardie : 3.000 €
afin de les soutenir dans leurs projets.

6- Cohésion sociale - Bourse aux Initiatives Citovennes - Attribution de subventions

Le conseil municipal a approuvé à I'unanimité I'attribution de subventions, dans le cadre de la
bourse aux initiatives citoyennes, pour des projets associatifs, représentant un financement total de

5.831 €.

7- Création des centres sociaux

Le conseil municipal a approuvé à I'unanimité le projet de création de centres sociaux dans les

quartiers Saint-Jean, Argentine et Saint-Lucien.

(MALICE)

Le conseil municipal a approuvé à I'unanimité le projet de construction de la maison d'activités et de

loisirs intergénérationnels, culturels et éducatifs (MALICE) sur le quartier Saint Lucien. Cet espace

mutualisé intègrera ainsi une médiathèque, les services de I'ancienne maison de quartier et une maison

des projets et des espaces d'expression et de convivialité. Le montant total estimatif de cette

construction s'élève à 3.300.000 euros.

S- Vie Scolâire - Poli

Le conseil municipal a approuvé à I'unanimité la politique éducative 2017 -2018 de la Ville de

Beauvais suivante :

- Le soutien aux réseaux d'éducation prioritaire+ (REP+),
- Une subvention transport,
- Le soutien aux fêtes de fin d'année.

10- Culture - Archéolosie chantier des collections du mobilier archéoloeique: demande de

subvention de la tranche 2 auorès de la DRAC Hauts de France

Le conseil municipal a accepté à I'unanimité de demander le concours financier de la DRAC pour

l'opération de la deuxième tranche du chantier des collections du mobilier archéologique,
programmée en 2018, dont le coût total prévisionnel est estimé à 66.000 euros.



11- Culture - attribution de subvention auprès du Comité de Gestion du Théâtre du
Beauvaisis oour la << Cause des tout-netits >>

Le conseil municipal a approuvé I'unanimité I'attribution d'une subvention de 22.000 € au proltt
du Comité de Gestion du Théâtre du Beauvaisis pour leur action intitulée < La cause des tout
Detits ). au titre de la saison 2017-201 8.

t2-

Le conseil municipal a approuvé à I'unanimité
d'insertion ECOSPACE pour 3 ans et I'inscription
poste supplémentaire en cas d'absence prolongée.

la reconduction du dispositif du chantier
au tableau des effectifs des 8 postes avec I

13- Lancement d'une modification du Plan Local d'Urbanisrne

Le conseil municipal a approuvé à l'unanimité le recours à la procédure de modification du Plan

Local d'Urbanisme.

t4-
votne

16-
renouvellement 2017-2020

Le conseil municipal a approuvé à I'unanimité le renouvellement de la charte sur I'implantation

de relais de téléphonie mobile pour 2017-2020.

Le conseil municipal a approuvé à l'unanimité la cession à l'euro symbolique de la parcelle AL
477 d'une superficie de 5.958 m', à la SA HLM du Beauvaisis qui souhaite développer sur cette

parcelle un piogra--" immobilier d'une vingtaine de maisons individuelles en accession à la
propriété.

Le conseil municipal a approuvé à I'unanimité la convention d'occupation temporaire du domaine

public d'un des parkingsjouxtant l'enseigne SPEEDPARK, loué à la société GABRIEL, parcelle à

usage d'aire de stationnement pour sa clientèle, pour quinze années supplémentaires.

15-

t7-

Le conseil municipal a approuvé à I'unanimité I'acquisition d'un immeuble d'habitation sis 50 rue

Desgroux auprès des consorts MARION, au prix de 247 .000 e. L'acquisition de ce bien.représente

"n "-ff"1 
,rn"- opportunité pour installer les services mutualisés de la Ville de Beauvais et de la

Communauté d'Agglomération du Beauvaisis dans le cadre de l'extension du périmètre

d'intervention de la CAB à partir du 1"'janvier 2018.



t8-
contrat de DSP de stationnement

Le conseil municipal a approuvé à la Majorité la mise en place de la réforme relative à la
dépénalisation du stationnement - avenant au contrat de DSP de stationnement, à savoir le barème

forfaitaire et le montant du forfait pos-stationnement.

19- Dénénalisation du st
automatisé des infractions

Le conseil municipal a approuvé à I'unanimité des suffrages exprimés les termes de la
convention avec l'agence nationale de traitement automatisé des infractions pour la dépénalisation
du stationnement.

Le conseil municipal a pris acte des décisions prises par le Maire dans le cadre de sa délégation.

La séance est levée à 22h45

Caroline CAYEUX
Maire de Beauvais,

PRISES


